



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 518
02 de octubre de 2019

Laberinto de Ariadna está disponible para la Facultad de Ciencias Administrativas

Estudiantes, docentes y trabajadores de la Facultad de Ciencias Administrativas podrán visitar el Laberinto de Ariadna, un espacio para la reflexión sobre la violencia de género, hasta el 06 de octubre en el hall del Teatro Universitario.

En la inauguración de esta actividad, el Director del Instituto de Investigación en Igualdad de Género y Derechos (INIGED), Christian Paula, señaló que es importante que la facultad reflexione sobre temas de igualdad de derechos entre hombres y mujeres, y el cierre de brechas existentes en el ámbito público y privado sobre violencia en la convivencia humana, por esta razón, el Laberinto de Ariadna es socializado con la Facultad para visibilizar prácticas violentas con el fin de ser erradicadas.

La docente de la Facultad, Alexandra Zurita presentó el proyecto de vinculación vigente hace un año denominado "Plan para la Prevención y Atención de Violencia de Genero" en donde destacó que más del 60% de la población estudiantil de esta dependencia académica son mujeres, por lo que fue pertinente contar con este tipo de proyectos que brinde capacitaciones para identificación de casos, asesoría legal y psicológica y la socialización de los procesos de atención en casos de violencia de género.

Ciencias Administrativas es la segunda facultad en sumarse a la socialización del Laberinto de Ariadna con el fin de concientizar y sensibilizar a la comunidad universitaria sobre la violencia presente en la cotidianidad. Para la segunda semana de octubre se espera compartir esta experiencia con la Facultad de Arquitectura. **AC**

